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ATA DA 408ª SESSÃO ORDINÁRIA DA CONGREGAÇÃO DA FACULDADE 1 

DE CIÊNCIAS FARMACÊUTICAS DE RIBEIRÃO PRETO DA UNIVERSIDADE 2 

DE SÃO PAULO, REALIZADA EM 30 DE ABRIL DE 2021. Aos trinta dias do 3 

mês de abril do ano de dois mil e vinte e um, às nove horas, na Diretoria da 4 

Faculdade de Ciências Farmacêuticas de Ribeirão Preto - USP, reuniu-se o Sr. 5 

Diretor com o Sr. Assistente Técnico Acadêmico para abertura da Sessão 6 

Ordinária da Congregação, na forma on line, com a participação dos Srs. 7 

Membros Congregação desta Faculdade por meio de vídeo conferência, sob a 8 

Presidência do Sr. Diretor, Prof. Dr. Osvaldo de Freitas. Representantes 9 

Titulares: Vice-Diretora: Prof.ª Dr.ª Maria Regina Torqueti. Presidentes de 10 

Comissões: Prof.ª Dr.ª Dioneia Camilo Rodrigues de Oliveira, Comissão de 11 

Graduação; Prof.ª Dr.ª Mônica Tallarico Pupo, Comissão de Pós-Graduação; 12 

Prof.ª Dr.ª Maria Cristina Nonato, Comissão de Pesquisa e Prof.ª Dr.ª Lorena 13 

Rigo Gaspar Cordeiro, Comissão de Cultura e Extensão Universitária. Chefes 14 

de Departamentos: Prof.ª Dr.ª Lúcia Helena Faccioli, Departamento de 15 

Análises Clínicas, Toxicológicas e Bromatológicas; Prof.ª Dr.ª Maria José Vieira 16 

Foonseca, Departamento de Ciências Farmacêuticas e Prof. Dr. Zeki Naal, 17 

Departamento de Ciências BioMoleculares. Professores Titulares: Prof.ª Dr.ª 18 

Ana Lúcia da Costa Darini; Prof.ª Dr.ª Elaine Cristina Pereira De Martinis; Prof.ª 19 

Dr.ª Eliane Candiani Arantes Braga; Prof. Dr. Fernando Barbosa Júnior; Prof.ª 20 

Dr.ª Patrícia Maria Berardo Gonçalves Maia Campos; Prof. Dr. Paulo Cezar 21 

Vieira; Prof. Dr. Sérgio Akira Uyemura; Prof. Dr. Sérgio de Albuquerque e Prof.ª 22 

Dr.ª Suely Vilela. Professores Associados: Prof.ª Dr.ª Ana Patrícia Yatsuda 23 

Natsui; Prof.ª Dr.ª Andréia Machado Leopoldino; Prof. Dr. Marco Antônio Alves 24 

da Silva; Prof. Dr. Fernando Batista da Costa, Suplente da Prof.ª Dr.ª Nádia 25 

Monesi; Prof.ª Dr.ª Renata Fonseca Vianna Lopez; Prof.ª Dr.ª Sandra Yasuyo 26 

Fukada Alves; Prof.ª Dr.ª Simone de Pádua Teixeira e Prof. Dr. Wanderley 27 

Pereira de Oliveira. Professores Doutores: Prof.ª Dr.ª Alessandra Vincenzi 28 

Jager, Suplente da Prof.ª Dr.ª Carolina Patrícia Aires Garbelini; Prof.ª Dr.ª 29 

Márcia Eliana da Silva Ferreira; Prof.ª Dr.ª Regina Célia Garcia Andrade e Prof.ª 30 

Dr.ª Vânia dos Santos. Representantes Discentes de Graduação: 31 

Acadêmicas Fernanda Silva de Lima Conegundes e Julia Pinto, Suplente da 32 

acadêmica Júlia de Oliveira Campos. Representantes dos Pós-Graduandos: 33 

Sr. Gabriel Dessotti Barreto. Constatada a existência de “quórum” legal, o Sr. 34 
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Diretor, Prof. Dr. Osvaldo de Freitas, assumiu a Presidência e iniciou os 35 

trabalhos. I - Discussão e aprovação da Ata da 407ª Sessão Ordinária.  O 36 

Sr. Presidente colocou em discussão a ata da 407ª Sessão Ordinária. Não 37 

havendo manifestações contrárias, colocou-a em votação, sendo aprovada por 38 

unanimidade. II - COMUNICAÇÕES: a) da mesa: O Sr. Presidente comunicou 39 

que: 1) na última reunião do Conselho Gestor foi definida e aprovada a área 40 

para a construção do prédio da INOVA USP, que será uma área complementar 41 

à da SUPERA. O espaço será utilizado como etapa anterior à instalação na 42 

SUPERA, com a discussão da viabilidade comercial dos projetos e prova de 43 

conceito; 2) participou de reunião com o Prof. Dr. Carlos Gilberto Carlotti Jr., 44 

Pró-Reitor de Pós-Graduação da USP e o Prof. Fábio Gregori, Assessor da Pró-45 

Reitoria, que apresentaram o curso que será oferecido com o objetivo de 46 

aproximar os docentes de áreas afins, similar ao que foi oferecido aos alunos. 47 

Serão oferecidas 100 vagas para FCF-USP e FCFRP-USP, EF-USP e EERP-48 

USP e Faculdade de Saúde Pública - USP. A indicação dos docentes ficará à 49 

cargo da Presidente da CPG e os Diretores de Unidade terão vagas garantidas 50 

não concorrendo nas vagas oferecidas; 3) no dia 20-04-2021 foi realizada 51 

reunião remota com Membros da CAI: os Professores: João Roberto Spotti 52 

Lopes e Pietro Ciancaglini e Membros da Comissão Coordenadora do Projeto 53 

Acadêmico da Unidade, que contou com a participação do Sr. Diretor, 54 

Presidentes de Comissões Estatutárias e Chefes de Departamentos da 55 

Unidade. Continuou dizendo que, a reunião foi frutífera e esclarecedora sobre 56 

vários aspectos da Avaliação Institucional; 4) a reposição das aulas práticas da 57 

graduação dos semestres anteriores ocorreram sem incidentes por parte dos 58 

docentes, alunos e servidores, que apresentaram comportamento exemplar; 5) 59 

será encaminhado pela Assistência Técnica Financeira lista de novos produtos 60 

controlados pela Polícia Federal e solicitou que os Srs. Chefes conversem com 61 

os docentes e técnicos para verificarem a lista e solicitar inclusão de novos 62 

produtos, caso não estejam contemplados; 6) solicitou que sejam montadas 63 

escalas nos laboratórios para que fiquem ao menos duas pessoas no 64 

laboratório e caso não seja possível, quando presentes, que os laboratórios 65 

vizinhos sejam avisados da presença, visto que em casos de acidente, o 66 

socorro fica difícil estando apenas uma pessoa; 7) será convocada reunião 67 

extraordinária da Congregação para apreciação da permanência de cargo de 68 
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Prof. Titular, vago em decorrência de aposentadoria. b) do plenário: 1) A  69 

Prof.ª Dioneia comunicou que: a) sobre os reoferecimentos de disciplinas da 70 

matriz curricular 60012 e algumas quebras de requisito, a Comissão de 71 

Graduação pautou o assunto em sua 3ª Reunião Ordinária de 2021, ocorrida 72 

dia 26/04/2021 e, após discussão aprovou, por unanimidade, a ampliação de 73 

mais uma possibilidade, a qual será estendida a todas as disciplinas em 74 

reoferecimentos, ainda para o 1º semestre de 2021. Desta forma os 75 

reoferecimentos poderão ser realizados de três maneiras: a) normal, com 76 

apenas alunos da matriz curricular 60012 (já existente); b) em outra Unidade da 77 

USP (já existente), mas neste caso, o aluno tem que encaminhar o programa da 78 

disciplina, para que o docente avalie se é possível conferir o aproveitamento de 79 

crédito e, c) em conjunto com os módulos das Matrizes Curriculares 60013 e 80 

60014, quando o docente justificar que não ocorrerá prejuízo de conteúdo 81 

ministrado, para o aluno. Continuou dizendo que, outro assunto pautado na 82 

mesma reunião da CG, foi a possibilidade de quebra de requisito, quando o 83 

requisito for disciplinas do 1º ao 5º períodos, para que o estudante pudesse dar 84 

continuidade à sua situação acadêmica. Tal proposta foi aprovada e com 85 

validade a partir do 1º. semestre de 2021. 2) A Prof.ª Mônica comunicou que: 86 

a) o prazo para o envio do relatório CAPES foi estendido até o dia 31/05/2021; 87 

b) em reunião extraordinária do CoPGr foi aprovada a possibilidade de 88 

prorrogação adicional de prazos para pós-graduandos que não o fizeram no 89 

final de 2020 e ingressantes no 1º semestre de 2021; c) em virtude das 90 

prorrogações de prazo, foi aprovado, excepcionalmente até o ano de 2022, o 91 

aumento do número de orientados por orientador de 10 para 15 estudantes e d) 92 

os pós-graduandos já podem emitir a ficha de aluno em inglês e para tanto, 93 

alguns docentes necessitam atualizar as ementas das disciplinas na língua 94 

inglesa. 3) A Prof.ª Cristina  informou: a) sobre a realização do evento 95 

intitulado “Mulheres na Ciência, Conquistas e Desafios”, promovido pela 96 

Comissão de Pesquisa, e realizado no dia 10/05/2021, que ocorreu com 97 

sucesso. Agradeceu às sugestões recebidas das Comissões Estatutárias e 98 

Departamentos e que o evento será divulgado no Conselho Universitário como 99 

forma de contribuição para a USP; b) o Edital PIBIC permanecerá aberto no 100 

período de 03 a 21/05/2021, cujos critérios de avaliação serão transparentes, 101 

sendo que 90% dos pareceristas serão externos e contará com 20% das bolsas 102 
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destinadas para priorização de grupo de mulheres em licença maternidade ou 103 

adotantes; c) a  FAPESP aumentou o valor dos projetos para R$300.000,00 e 104 

aqueles que receberam o valor de R$200.000,00 podem solicitar aditivo.  4) A 105 

Prof.ª Lorena informou que: a) haviam recebido apenas 400 respostas do 106 

formulário lançado em janeiro para o cadastramento de egressos de graduação 107 

e pós-graduação, e que a Prof.ª Rose está se dedicando em contatar os ex-108 

alunos para ampliar o número de cadastros. Pediu ainda o empenho de todos 109 

que tenham contato com ex-alunos para realizar o contato para aumentar o 110 

número de respostas, visto a importância para a Unidade, citando como 111 

exemplo a Avaliação Institucional; b) a Pró-Reitoria de Cultura e Extensão 112 

Universitária, em comemoração ao bicentenário da Independência do Brasil e 113 

ao centenário da Semana de Arte Moderna, lançou o Edital USP 22 que 114 

selecionará projetos para identificar desafios e projetar futuros ao Brasil nos 115 

próximos 100 anos; c) a série de vídeos / lives sobre Imunologia, Vacinas e 116 

Fake News estão disponíveis no canal do Youtube da Faculdade; d) dos cinco 117 

projetos enviados pelos docentes da Unidade para concorrerem ao Edital 118 

Santander, três foram selecionados para envio à PRCEU. Um dos projetos, 119 

submetidos pela Profa. Simone de Pádua Teixeira, em parceria com a FMRP, 120 

também foi pré-selecionado pelo edital Carnathon projetos de sustentabilidade 121 

para a gestão dos campi; e) as Profas. Simone e Hosana ministraram atividade 122 

online, vinculada ao programa USP 60+, que obteve inscrições de interessados 123 

em vários estados; f) a terceira edição do projeto “Pronto para ser Cientista”, 124 

que conta com o envolvimento da Prof.ª Simone, abrangerá estudantes das 125 

escolas públicas e particulares. 5) A Prof.ª Ana Patrícia comunicou que: a) 126 

como Coordenadora do CEUA, juntamente com a Prof.ª Sandra, Presidente da 127 

Comissão de Biotério e Prof. Osvaldo reuniram-se com o Arquiteto da Prefeitura 128 

do Campus para a discussão da planta do Biotério; b) a Pró-Reitoria de  129 

Pesquisa enviou ofício (PRP 293/2021) para que as unidades que possuem 130 

instalações animais de anfíbios, répteis e peixes elaborem um Plano de Gestão 131 

de 5 anos para que incluam as melhorias que os biotérios devem ter a curto, 132 

médio e longo prazo. Isso será necessário porque há duas Resoluções 133 

Normativas do CONCEA que entraram em vigor em 2020 (RN29 - Anfíbios e 134 

Répteis) ou entrarão em 2022 (RN34-Peixes), estando, portanto, passíveis de 135 

fiscalização por parte do CONCEA. A CEUA e a Comissão de Biotério farão o 136 
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Plano de Gestão para Biotério de Peixes, já que a Unidade não tem Biotério de 137 

anfíbios e répteis, e apresentará a proposta na próxima congregação de junho 138 

para aprovação e submissão à PRP. 6) A  Prof.ª Patrícia informou sobre a 139 

realização do ENFARP ocorrida nos dias 23 e 24/04 p.p., do qual foi convidada 140 

para ser Madrinha do evento, tendo como palestra de aula magna proferida 141 

pelo Sr. Silas, da empresa Natura. Continuou dizendo que o evento contou a 142 

participação de vários egressos e no final foi entregue o Prêmio Izabel Yoko Ito, 143 

como incentivo à Iniciação Científica. III – EXPEDIENTE: 1 - Of. SG/CAA/19, de 144 

9 de abril de 2021, encaminhada pelo Prof. Dr. Pedro Vitoriano Oliveira - 145 

Secretário Geral, informando que com base nas Diretrizes Gerais para 146 

distribuição e concessão de cargos de Professor Titular, aprovadas pelo 147 

Conselho Universitário em 03/03/2015, a FCFRP-USP encontra-se, atualmente, 148 

enquadrada no item 4b das citadas diretrizes, de modo que, as solicitações de 149 

permanência serão analisadas nas reuniões semestrais da CAA, levando-se em 150 

conta seu mérito absoluto e relativo. Tais reuniões estão previstas para ocorrer 151 

em 09/08/2021 e 06/12/2021, sendo que os prazos que as Unidades 152 

enquadradas em tal cenário possuem para o envio de solicitações de 153 

permanência são, respectivamente, 30/06/2021 e 31/10/2021. Ciente. 2 - 154 

Circular SG/CLR/13, de 12 de abril de 2021, encaminhada pelo Prof. Dr. Pedro 155 

Vitoriano Oliveira - Secretário Geral, informando que em virtude de demandas 156 

de Unidades com questionamentos relativos à forma de agradecimento em 157 

caso de parceria e atendendo à solicitação do Magnífico Reitor para que a CLR 158 

se manifestasse nos casos de empate em eleições de membros docentes, 159 

quando não haja regra expressa, a Comissão de Legislação e Recursos, em 160 

sessão realizada em 26/03/2021, aprovou os enunciados contidos na Circular. 161 

Ciente. 3 - Of.026 GT-HU e ao Ministério Público, de Representantes da 162 

ADUSP Representantes, do SINTUSP e dos Representantes do CBL no GT-163 

HU, referentes posição da USP e Ministério Público, sobre questões relativas 164 

ao Hospital Universitário - HU. Ciente. Após as comunicações do Expediente, o 165 

Sr. Presidente solicitou a inclusão na ordem do dia do item 7. Empresa Jr. 166 

Concedido. IV - ORDEM DO DIA: 1 - DISTRIBUIÇÃO RTI-FAPESP 2021. O 167 

Sr. Presidente informou que diante do montante de recursos recebidos da 168 

FAPESP, R$ 99.521,77, muito abaixo da média dos últimos anos, nos quais 169 

foram recebidos recursos em torno de R$ 500.000,00/ano, encaminhou  170 
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proposta ao CTA, para que o valor recebido fosse dividido em 3 partes iguais 171 

entre os Departamentos de Análises Clínicas, Toxicológicas e Bromatológicas,  172 

Ciências BioMoleculares e de Ciências Farmacêuticas, que esta alteração seria 173 

pontualmente para o ano de 2021 e que, outras aplicações seguiria o plano de 174 

aplicação aprovado pela Congregação. Informou ainda que a proposta foi 175 

aprovada por unanimidade pelo Conselho Técnico Administrativo. Após, não 176 

havendo manifestações contrárias, colocou em votação, sendo aprovada por 177 

unanimidade. 2 - CENTRAL MULTIUSUÁRIO: 2.1 - Aprovado, pelo Conselho 178 

Técnico Administrativo - CTA, e ad referendum da Comissão de Pesquisa, o 179 

Regimento Interno para a criação da Central Multiusuário “Centro de Excelência 180 

em Metalômica Aplicada a Estudos de Saúde Populacional (CEMAESP)”, 181 

coordenada pelo Prof. Dr. Fernando Barbosa Júnior. O Sr. Presidente informou 182 

que os documentos para a criação da Central foram anexados à pauta 183 

eletrônica e colocou em discussão. Durante a discussão o Prof. Fernando teceu 184 

os esclarecimentos necessários. Após, o Sr. Presidente colocou em votação a 185 

criação da Central, o Regimento, a tabela de valores a ser utilizada, sendo 186 

aprovados, assim como a indicação de membros do Comitê Gestor e Comitê de 187 

Usuários, sendo indicados por unanimidade: Comitê Gestor: Membros 188 

Titulares: Prof. Dr. Fernando Barbosa Jr  – Presidente; Prof. Dr. Marcelo Baruffi  189 

– Vice-Presidente e Dra. Vanessa Cristina de Oliveira Souza - Servidora técnica 190 

e administrativa. Membro Suplente: Prof. Dr. Norberto Peporine Lopes. Comitê 191 

de Usuários: Da Unidade: Membro Titular: Prof. Dr. Sergio de Albuquerque. 192 

Membro Suplente: Prof. Dr. Roberto Santana. De Outras Unidades/Orgãos 193 

da USP: Membro Titular: Prof. Dr. Osvaldo Baffa.  Membro Suplente: Prof. 194 

Dr. Júlio Marchini. Externos à USP: Membro Titular: Profa. Dra. Wilma 195 

Kempinas (IBB-Unesp). Membro Suplente: Dr. José Roberto Ferreira (APTA-196 

SP). Servidor Técnico e Administrativo: Dr. Lucas Oliveira Sousa (FCFRP-197 

USP). Aluno de Pós-Graduação: Titular: Paula Pícoli Devóz. Suplente: Cibele 198 

Cesila. 3 - ASSESSORIA/CONSULTORIA: 3.1 - Aprovada, ad referendum 199 

Conselho do Departamento de Ciências Farmacêuticas, a solicitação do Prof. 200 

Dr. Hamilton Cabral, para desenvolver atividades de assessoria científica junto 201 

ao LABORATÓRIO VITAFORT INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE PROTUDOS 202 

VETERINÁRIOS LTDA, no período de 01/05/2021 a 30/04/2022 (12 meses), 203 

com carga horária de 04 horas/semana Relatora: Prof.ª Dr.ª Ana Lúcia da Costa 204 
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Darini. O Sr. Presidente informou que o parecer da relatora estava anexo à 205 

pauta eletrônica e colocou em discussão. Após, o Sr. Presidente colocou em 206 

votação, sendo aprovada por unanimidade. 3.2 - Aprovada, ad referendum 207 

Conselho do Departamento de Ciências Farmacêuticas, a solicitação do Prof. 208 

Dr. Hamilton Cabral, para desenvolver atividades de assessoria científica junto 209 

ao POLY SELL PRODUTOS QUÍMICOS LTDA., no período de 01/05/2021 a 210 

30/04/2021, com carga horária de 02 horas/semana Relatora: Prof.ª Dr.ª Ana 211 

Lúcia da Costa Darini. O Sr. Presidente informou que o parecer da relatora 212 

estava anexo à pauta eletrônica e colocou em discussão. Após, o Sr. 213 

Presidente colocou em votação, sendo aprovada por unanimidade. 3.3 - 214 

Aprovada, ad referendum Conselho do Departamento de Ciências 215 

Farmacêuticas, a solicitação da Prof.ª Dr.ª Renata Fonseca Vianna Lopez para 216 

prestar atividade de assessoria científica para capacitação técnica aos 217 

funcionários da empresa NINTX Pesquisa e Desenvolvimento Ltda., no mês de 218 

junho/2021 (1 dia), com carga horária de 05 horas, com base no parecer da  219 

Relatora: Prof.ª Dr.ª Ana Lúcia da Costa Darini. O Sr. Presidente informou que o 220 

parecer da relatora estava anexo à pauta eletrônica e colocou em discussão. 221 

Após, o Sr. Presidente colocou em votação, sendo aprovada por 222 

unanimidade. 4 – PRÊMIO: 4.1 - Aprovado, ad referendum da Congregação da 223 

FCFRP-USP, a solicitação da empresa Lychnoflora Pesquisa e 224 

Desenvolvimento em Produtos Naturais para conceder o Prêmio “Lychnoflora: 225 

incentivo às mulheres na Ciência” junto ao evento “Mulheres na Ciência: 226 

Conquistas e Desafios”, organizado e promovido pela Comissão de Pesquisa 227 

desta Faculdade, a ser realizado no dia 10 de maio de 2021.  O Sr. Diretor 228 

esclareceu sobre a aprovação ad referendum do CTA em virtude da 229 

proximidade do evento e colocou o assunto em discussão. Durante a discussão, 230 

a Prof.ª Maria Cristina esclareceu sobre a premiação, que serão contemplados 231 

os 1º e 2º lugares com o valor em espécie de R$ 1.000,00 e R$ 500,00, 232 

respectivamente. Em seguida agradeceu à empresa pelo apoio e aos Srs. 233 

Cleber José Lupachini, David Almeida Vieira e a Prof.ª Patrícia M. B. G. Maia 234 

Campos pelas contribuições para a formalização do prêmio. Após, não havendo 235 

manifestações contrárias, colocou em votação, sendo referendada a 236 

aprovação por unanimidade.  5 – ELEIÇÃO: 5.1 - Indicação de Membros 237 

Titulares e respectivos Suplentes, junto à Comissão de Pós-Graduação. 238 
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Representantes do Programa de Pós-Graduação em Biociências e 239 

Biotecnologia, em virtude do término de mandato da Prof.ª Dr.ª Cristina Ribeiro 240 

de Barros - Titular e Prof.ª Dr.ª Elisa Maria de Sousa Russo - Suplente. 241 

Representantes do Programa de Pós-Graduação em Ciências Farmacêuticas, 242 

em virtude do término de mandato da Prof.ª Dr.ª Ivone Carvalho  - Titular e Prof. 243 

Dr. Fernando Batista da Costa - Suplente e Prof.ª Drª Carolina Patrícia Aires 244 

Garbellini - Titular e Prof.ª Dr.ª Renata Fonseca Vianna Lopez – Suplente. O Sr. 245 

Presidente informou os términos de mandatos e colocou o assunto em 246 

discussão. Durante a discussão a Prof.ª Mônica informou sobre as indicações 247 

da CPG, sendo: Programa de Pós-Graduação em Biociências e Biotecnologia: 248 

Prof.ª Dr.ª Márcia Regina von Zeska Kress (Titular) e Prof. Dr. Hamilton Cabral 249 

(Supente) e Programa de Pós-Graduação em Ciências Farmacêuticas: Prof.ª 250 

Dr.ª Renata Fonseca Vianna Lopez (Titular) e Prof.ª Dr.ª Priscyla Daniely 251 

Marcato Gaspari (Suplente) e Prof.ª Dr.ª Carolina Patricia Aires Garbellini 252 

(Titular) e Prof.ª Dr.ª Ivone Carvalho (Suplente). Após, não havendo outras 253 

indicações, o Sr. Presidente colocou em votação secreta, sendo eleitos Prof.ª 254 

Dr.ª Márcia Regina von Zeska Kress (Titular) e Prof. Dr. Hamilton Cabral 255 

(Supente), por unanimidade. Prof.ª Dr.ª Renata Fonseca Vianna Lopez 256 

(Titular) e Prof.ª Dr.ª Priscyla Daniely Marcato Gaspari (Suplente), com 28 (vinte 257 

e oito) votos. Houve 01 (um) voto em branco. e Prof.ª Dr.ª Carolina Patricia 258 

Aires Garbellini (Titular) e Prof.ª Dr.ª Ivone Carvalho (Suplente), com 27 (vinte e 259 

sete) votos. Houve 01 (um) voto em branco e 01 (um) voto nulo. 6 – 260 

GRADUAÇÃO: 6.1 - Aprovados, pela Comissão de Graduação a Distribuição 261 

de Vagas para Ingresso 2022, a não adesão ao L1 e L2; conforme Resolução 262 

7373 de 10/07/2017 e Portaria Interna PRG no 05, de 11/111/2019, mantendo o 263 

que foi decidido para 2021, a adesão somente a L3 e L4 da mesma portaria. e 264 

definição de pesos e notas mínimas para o SISU 2022. O Sr. Sr. Presidente 265 

colocou o assunto em discussão. Durante a discussão a Prof.ª Dioneia fez os 266 

esclarecimentos necessários. Após, colocou em votação, sendo aprovado por 267 

unanimidade. 7 - EMPRESA JR. (assunto incluído na pauta). 7.1 - Aprovado, 268 

ad referendum da Comissão de Cultura e Extensão Universitária da FCFRP-269 

USP, em 29/04/2021 o relatório de atividades da Empresa Júnior - Farmacon Jr. 270 

referente ao ano de 2020. O Sr.  Presidente colocou o assunto em discussão. 271 

Durante a discussão a Prof.ª Lorena informou sobre o relatório. Após, não 272 
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havendo manifestações contrárias, o Sr. Presidente colocou em votação, sendo 273 

aprovado por unanimidade. 7.2 - Renovação Termo de Permissão de Uso de 274 

espaço físico. O Sr. Presidente informou que havia sido aprovado anteriormente 275 

pela Congregação o uso do nome e logo da FCFRP-USP pela empresa Jr. e 276 

encaminhado à COP, que solicitou o encaminhamento juntamente com a 277 

renovação do termo de permissão de uso. Que a Empresa Júnior continuaria 278 

utilizando o mesmo espaço já cedido. Após, colocou em discussão. Não 279 

havendo manifestações contrárias, colocou em votação, sendo aprovado por 280 

unanimidade. Nada mais havendo a ser tratado, o Sr. Presidente agradeceu a 281 

presença de todos e encerrou os trabalhos. Para constar, eu, 282 

________________, Cleber José Lupachini, Assistente Técnico Acadêmico, 283 

lavrei e digitei a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada 284 

pelos Senhores Congregados. Ribeirão Preto, 30 de abril de 2021.x-x- 285 


